

El Ministerio de Justicia reitera que actualizará los baremos del turno de oficio con el nuevo presupuesto



Carmen Sánchez-Cortés, secretaria de Estado de Justicia. CGAE.

[HOME](#) > [ABOGADOS](#)

Por Confilegal | 17 Abril 2018



La secretaria de Estado de Justicia, **Carmen Sánchez-Cortés**, ha asegurado hoy que este año se aumentará un 32,6 por ciento el dinero destinado al pago de la asistencia gratuita, llegando a los 48,7 millones de euros.

Un aumento al que se unirá una agilización de los pagos, que pasarán de ser trimestrales a mensuales, cosa que será operativa a partir de este mes de mayo.

“Lo que se ha acogido muy positivamente por parte del Consejo General de la Abogacía”, explica una nota emitida por el Ministerio de Justicia tras la reunión mantenida esta mañana en la sede de ese órgano entre la secretaria de Estado y **Victoria Ortega**, presidenta del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE).

El Ministerio, además, se ha comprometido a seguir trabajando por una Justicia para todos y más cercana a las personas, impulsando las reformas legislativas necesarias como la Ley Orgánica del Derecho a la Defensa, ampliamente demandada por la abogacía española y en cuyo proyecto ya está trabajando el Ministerio de Justicia.

En este capítulo de reformas también se encuentra el nuevo Estatuto General de la Abogacía Española, cuya tramitación se encuentra muy avanzada.

Sánchez-Cortés ha manifestado la apertura y disponibilidad del Ministerio a impulsar las reformas que sean necesarias para la mejora de la Justicia y del ejercicio de la abogacía.

En ese sentido, ambas partes han coincidido en impulsar la revisión de las pruebas de acceso a la abogacía para reforzar los aspectos prácticos del examen y otorgar más participación a los colegios profesionales, dando así un mejor cumplimiento al mandato de la Ley 34/2006, de 30 de octubre, sobre el acceso a las profesiones de abogado y procurador de los tribunales, para lo que se están manteniendo las correspondientes reuniones de trabajo con el CGAE.



Le ayudamos a mejorar

Anuncio www.alaus.es



Detienen al juez decano de Talavera,...

confilegal.com



¿Hipoteca Multidivisa?

Anuncio Martinez-Echevarria



La jueza que ordenó la detención

confilegal.cor



Usa con 1000 Formularios

Anuncio Colex



La soberbia de algunos jueces

confilegal.com



¿Pueden los abogados tutear a los jueces? ¿Y al... abogado

confilegal.com



Cosas que irritan a los jueces

confilegal.cor



[VER MÁS ARTÍCULOS DE ABOGADOS](#)

por [Confilegal](#).

PUBLICIDAD

